

Hautes-Alpes

Trophées de l'entreprise : de l'art, de l'industrie, du bois et de la bière



La 15^e édition des Trophées de l'entreprise, présentée par Nathalie Vincent, a eu lieu ce mardi à Gap. Photo Le DL/Fabrice Margaillan

La 15^e édition des Trophées de l'entreprise, organisée par la Chambre de commerce et de l'industrie, s'est déroulée mardi 26 mars au Quattro, réunissant quelque 500 invités.

La CCI des Hautes-Alpes a fait les choses en grand mardi 26 mars pour la 15^e édition de ses Trophées de l'entreprise. Outre un plateau, des caméras, une présentatrice de renom en la personne de Nathalie Vincent, chacune des entreprises en lice dans une des trois catégories bénéficiait d'un film de présentation de son activité. De son côté, le président de la CCI, Frédéric Cavallino, soulignait que cette année encore, l'industrie était mise à l'honneur. Et il faut dire que le choix était ardu entre les différentes entreprises candidates, chacune excellant dans son domaine.

Par ailleurs, cette 15^e édition a mêlé industrie et art puisque tout au long de la soirée, trois artistes de street-art ont peint en direct des toiles qui devaient ensuite être offertes aux lauréats.

Lombard et Vasina devant Extruflex et Falpa

Si le vote était ouvert depuis le 4 mars, les invités ont aussi pu voter tout au long de la soirée après le visionnage des films de présentation des entreprises et les prises de parole de leur dirigeant.

Les trois catégories de la soirée étaient "savoir-faire constructif et productif", "savoir-faire technique et novateur" et "savoir-faire agronomique et

alimentaire".

Dans la première catégorie, c'est l'entreprise de conception et de construction de chalets en bois, Lombard et Vasina, basée à Saint-Martin-de-Queyrières, qui a remporté le trophée devant la société Extruflex, leader mondial de la fourniture de solutions en plastique souple, et Falpa, spécialiste du produit en béton.

Le bois était décidément à l'honneur puisque dans la deuxième catégorie, "savoir-faire technique et novateur", c'est encore une entreprise de conception et de fabrication de chalets en bois, Monts et merveilles, basée elle aussi à Saint-Martin-de-Queyrières, qui a été lauréate, devant deux entreprises de Tallard, Beringer aéro et GI aviation. Quant à la dernière

catégorie, elle a été remportée par la brasserie artisanale de Serre-Ponçon, installée à Chorges, devant les Moulins Céard et les laboratoires Acanthis.

Cette soirée a permis de mettre en valeur des entreprises exceptionnelles, dont certaines comme Beringer aéro, ont déposé des brevets internationaux, travaillent majoritairement à l'export, comme Extruflex, ou sont engagés dans des circuits locaux vertueux, comme les Moulins Céard.

Chaque candidat a pu repartir avec le film réalisé pour la soirée et les lauréats ont emporté un trophée confectionné par les élèves du lycée Alpes et Durance d'Embrun, mais aussi une des toiles réalisées lors de la soirée.

• F.M.



Les lauréats de la 15^e édition des Trophées de l'entreprise sont la Brasserie artisanale de Serre-Ponçon, l'entreprise Monts et merveilles et l'entreprise Lombard et Vasina. Photo Le DL/Fabrice Margaillan